



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

D E C L A R A :

Su más enérgico repudio a las declaraciones realizadas por el Ministro de Gestión Pública Sr. Marcos Corach, las que configuran una falta de respeto a quienes fueron electos por voluntad popular, demuestran desconocimiento del sistema democrático y evidencian una peligrosa confusión entre gobierno y partido político, todo ello poniendo en riesgo el logro de consensos y la convivencia en la Provincia.

SALA DE SESIONES, 8 de abril de 2021.